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〇コロナの影響で一週間延期とさせていただいた今年の運動会…今度は台風の影響で天気も心配されました

が、当日はこれまでにないくらい見事に澄み渡る青空となりました。 

○運動会は、子どもたちにとっては授業での成果を、また長い取組期間での練習の成果をお家の方々の前で

はもちろん、大勢の方々が見てくださっている前で披露できる最高の舞台です。また、学校としても、先

生方がチームとして一丸となり、これまでの指導の成果を、また子どもたちの成長を大いに感じることが

できる貴重な機会です。 

○児童会役員のキビキビとした模範となる動きと進行、そして応援団の迫力ある力強い応援合戦で、開会式

から盛り上がり、いよいよ演技の始まりです。 

＊かしこく なかよく げんきよく＊ 

＊あいさつ へんじ せいりせいとん＊ 

屋上に掲げられた運動

会のテーマです。青空

にくっきりと浮かび上

がっています！ 

【中学年】 

 トップを飾るのは３・４年生。「投げる」動作を習得する 

ために取り組んできた「ゴンぜめ」では、見事にその成果を 

発揮し、次々と高得点の的が落とされていきました。リレー 

は高学年の学習につなげるため、実際にバトンパスは行いま 

せんが、３年生は審判の判断で、４年生は自分の判断でスタ 

ートし、リレーゾーンをフルに活用する学習を生かして全力 

疾走で駆け抜けました。最後は遊び心満載の「ソーラン節」 

です。一人一人の力強い動きに加え、昨年度とはひと味違っ 

たアレンジで集団としての見応えのある演技に仕上がりまし 

た。一文字入った法被がさらに演技に華を添えていました！ 

 

【低学年】 

 次に登場したのは１・２年生。ポンポンをたくさん振って 

終始「えがお」で踊ってくれたその姿は、まさに会場全体に 

「まほう」を振りまいてくれました。難しい振り付けをよく 

ここまで覚えたなと感動しきりでした。２年生は初めて「バ 

トン」を使いました。しっかりと最後まで上手につなぐこと 

ができました。１年生は初めてのかけっこです。雷管の音に 

ちょっとドキドキしながらも、全力で走りきりました。玉入 

れは最後の最後まで勝敗が分かりませんでした。小さな体で 

精一杯腕を伸ばしてかごにねらって投げる姿には、低学年と 

は思えないほどの迫力を感じました！ 



我が家の南側には通称「チビッコ広場」なるものがあり、そこには桜をはじめ幾つかの

木や花が植えられています。今の時期はちょうど「キンモクセイ」が満開で、爽やかな秋

風にのって、その香りが毎日我が家にも漂ってきています。毎年のことながら秋を感じる 

瞬間、ホッとできる瞬間、一息つける瞬間です。もうしばらくその香りが楽しめそうです。 

 さて、校長室の掃除が今度６年２組の皆さんに変わりました。個人的には、また新たな６年生と近しくなれ

るチャンスなのでとても嬉しく思っています。前回の１組と同様、２組の子どもたちももちろん一人一人が丁

寧な掃除を心がけています。時間まで一生懸命手を動かしてくれます。すばらしい６年生です。 

 さあ、今年度も後半に入りました。大きな行事を一つ一つ終えながら、その都度保護者の皆様、地域の皆様

の温かさを感じてここまできました。後半も引き続きお力添えをいただけますよう改めてお願い申し上げます 

○今年もコロナの影響で子どもたちも保護者の皆様も様々な制約を強いられる中、子どもたちはすごく頑張

りました。先生方もすごく頑張りました。そして、何より運動会がこうして無事に開催できたのは、保護

者の皆様のご協力があってこそと改めて感じています。開会式の時にお話ししましたが、こうしたイベン

トは、当該者だけでは成り立ちません。会場にいる全ての方々の力で創り上げていくものです。 

○今年の運動会も、子どもたち、教職員、そして保護者の皆様の三者が一体となったことで、大きな成果を

得ることができました。本当にありがとうございました。心より感謝を申し上げます。そしてちょうど１

年の折り返し地点を迎えた今、後半に向けて引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊カラー版をホームページに掲載しております。是非ご覧ください。 

【高学年】 

 最後は５・６年生の登場です。「大玉みこし」は各チーム 

で練った作戦が果たして生かされたのでしょうか。見ている 

方もハラハラドキドキしながら楽しめました。リレーはさす 

が高学年です。迫力満点の走りで、バトンパスも下級生のお 

手本になっていました。大トリはリズムダンスと集団行動を 

メインにした「組まない組み立て」…友達との距離をとらな 

ければならないのですが、だからこそ、心を通わせることが 

大事になってきます。みんなと「つながる」ことの大切さが 

十分に伝わった素晴らしい表現でした。また、高学年は係活 

動も頑張りました。「縁の下の力持ち」があったからこそ大成功の運動会でした！ 

 

本日「GIGA開き」を行いました！ 
以前からお知らせしている「GIGA スクール構想」です

が、いよいよ本校でも本日より本格実施が始まりました。こ

れまでも一人一台端末を使って授業等で活用してきました

が、今日からは、朝来たら端末を保管庫から出して自分の机

あるいはロッカーに置き、授業の中で使い、終わったら保管

庫へ戻すという日常になります。使用に際して、低学年は８

つ、高学年は１５のきまりがあります。それらを学校でも徹

底していきますので、ご家庭でも本日持ち帰りましたアカ

ウントは決して他人に知られることないよう、大切に保管

してください。よろしくお願いします。 

授業参観・学級懇談会 
過日お知らせを配布させていた

だいた通り、今学期の授業参観は

予め授業の様子をビデオで撮影

し、それを視聴していただくとい

う形をとります。現時点では新型

コロナウィルスの感染状況が下火

になっているとはいえ、未だ「地

域感染レベル２」の状態であるこ

と、また、収束の見通しがもてな

い中で、今後第６波の感染動向へ

の危惧を考慮してのことです。ま

た、昨年度より学年や学級で集ま

る機会が全くありませんでした。

そのため、短時間ではありますが

今回「学級懇談会」の時間を設け

させていただきます。内容は各学

年で今課題となっていることを中

心に懇談を進めていきます。お忙

しい日々だとは思いますが、ぜひ、

趣旨をご理解いただき、ご出席を

お願いいたします。 

甲府市では GIGAスク

ールの円滑な推進のた

め「GIGAスクールサポ

ーター」を各校に配置

してくださいました。

月に１～２回程来校し

先生方や子どもたちの

サポートをしてくださ

います。この日は３年

生のサポートでした。 


